
Entgelttabelle für pädagogisch tätige Mitarbeitende der Lebenshilfe BAB gGmbH

HTV Lebenshilfe BAB 09.2025      

  1 2 3 4 5 6 Zulage mtl.

S17 4.064,54 € 4.323,79 € 4.729,86 € 5.068,49 € 5.720,84 € 5.886,14 € -

S15 3.928,42 € 4.182,83 € 4.474,13 € 4.771,29 € 5.336,70 € 5.490,47 € 180 €

S12 3.928,42 € 4.182,83 € 4.474,13 € 4.771,29 € 5.336,70 € 5.490,47 € 180 €

S11b 3.520,10 € 3.845,37 € 4.019,73 € 4.458,98 € 4.802,18 € 5.008,08 € 180 €

S8b 3.520,10 € 3.765,38 € 3.818,66 € 4.144,47 € 4.503,05 € 4.777,98 € 130 €

S4 2.973,97 € 3.202,13 € 3.388,73 € 3.515,33 € 3.635,39 € 3.822,14 € 130 €


